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ASCOLI: i dati relotivi al 1967 

Un morto ogni sei 
giorni sulle strade 
C'e slala una lieve diminuzione rispetlo all'anno precedente ma 
la siluazione resta egualmente drammalica - Traffico in verligi-

noso aumenfo e rete stradale inadeguata 

Per le candidature a Macerata 

Confusione 
in casa dc 

Qualche possibility per Cavallaro - Foschi non 
si e ancora arreso - II «sacrlficio» di Carelli 

Contrasti per la candidatura di Delle Fave 

La polizia ricostruisce la dinamica di un incidente che e costato la vita ad un operaio che si 
recava al lavoro in biciclelta 

Dal nostro corrispondente 
MACERATA, 15 

II comitato provinciate 
della D.C. sembra avere 
terminate) la discussione 
sulle candidature. Nono-
stante l'apparente serenita 
fatta trapelare dai giorna-
li governativi su tutta la 
discussione, le cose in real-
ta non sono andate pro-
prio in quel senso. Sconta-
te le candidature dell'ono-
revole Tambroni e Rinal-
di, come pure quella del-
l'avv. Ciaffi, che ha ven-
duto le proprie idee alia 
maggioranza per un piat-
to di « lenticchie » cioe un 
posto in lista, viene fuori 
subito il si luramento del 
dott. Foschi, sindaco di Re-
canati 

Tl quarto uomo potrebbe 
essere anche un aclista, 
come Cavallaro, ma che 
non dia alcun disturbo agli 
uomini della maggioranza. 
Ma se Foschi e stato cac-
ciato dalla porta, non e 
detto che non possa rien-
trare dalla finestra. Biso-
gnera vedere ora se Labor 
riuscira a convincere 1'ono-
revole Forlani per far in-
serire Foschi nella lista re-
gionale, e se cio avvenis-
se, l'avv. Ciaffi avrebbe il 
suo bel da fare per spe-
rare in una elezione. 

Foschi non so lo conta 
molti appoggi nelle ACLI 
ma anche nel clero che 
per buona parte sembra 
essersi schierato dalla sua 
posizione. Inutile poi dire 
che anche la candidatura 
dell'avv. Ballesi al Senato 
non e stata una cosa mol-
to facile. II sen. Ca
relli non era mol to dispo-
sto a cedere la sua «pol-
trona» ma il fatto che 
Ballesi segretario provin
ciate della DC sia ricove-
rato all'ospedale di Hou
ston nel Texas, per subire 
una delicata operazione 
chirurgica da parte del 
professor De Bakey, sotto 
l'aspetto umano potrebbe 
aver fatto abbassare la bi-
lancia dalla sua parte. 

Meno facile invece sem
bra la sostituzione di Tu 
pini nel collegio senatoria-
le di Fermo, che compren-
de anche 19 comuni del 
Maceratese, con l'onore-
vole Delle Fave. Su tale 
questione infatti, non vi e 
stata unanimita. anzi si so
no votate due mozioni di
verse. 

In sintesi dalle previsio-
ni. a meno di sorprese in 
questi giorni il «tromba-
to » e il s indaco Foschi di 
Recanati: bisognera vede
re quali saranno le reazio-
ni dei suoi sostenitori . 

Lo sfruttamento operaio nelle fabbriche umbre 

le fatiche ' 

inutili 

di Foschi 

(aspirante I 

deputato) 
Che il sindaco di Reca

nati. dott. Franco Foschi, 
puntasse con tutte le sue 
forze alia candidatura par-
lamentare nella lista della 
DC, era una cosa ormai 
nota a tutti. Se si contas-
sero i chilometri da lui fat-
ti in questa vigilia eletto-
rale, si potrebbe fare molte 
volte il giro del mondo. Se 
si calcolasse la carta da lui 
fatta stampare, si potrebbe 
dire che basterebbe per far 
MM ire un giornale. per una 
settitnana, con oltre un mi-
Hone di copie al giorno. Ma 
che in questa ncenda ci 
andasse di mezzo anche d 
Comune di Recanati, non 
lo supponevamo proprio. 

Infatti d dott. Foschi. con 
la carta intestata del Co
mune, ha spedtto numerose 
lettere e circolari. e. man-
to a dtrlo, ai nuovi elettori. 
per comunicare loro che 
esiste la comunita del-
I'Aspio, Musone e Potenza. 
da lui presieduta. In queste 
lettere, il dott. Foschi si e 
premurato di far conoscere 
addirittura i grandi < meri-
ti » della Comunita e li in-
ritava a partecipare all'as-
scmblea generate che si e 
tenuta domenica scorsa. 
Da parecchi anni e stata 
costituita questa comunita, 
c il dott. Foschi se ne ri-
corda solo durante le elc-
zioni. mandando circolari e 
medaglie ai nuori elettori. 
per suscitarc in loro non si 
sa bene che cosa. 

Peccato che questi giova-
n't non gli potranno dare il 
voto, poiche oramai la DC 
lo ha trombato. nonostante 
d suo inrito. da buon acli
sta. a rotare per la DC. a 
cercare proseliti ovunquc. 

In definittra, tutta la vi-
cenda dimostra propria al 
dott. Foschi. che bisogna 
cohere coerenti prima di 
tutto con se stessi. Son si 
pnssono piii fare bet discor-
M progression e poi esclu-
dere le minaranze nelle 
commission'} periferiche del 
Comune. Se si possono 
piii esporre idee bnllanti. 
quando poi. proprio nel Co 
mune dove si c sindaco, 
queste idee rengono cesti-
nate. 

Consigliamo quindi al 
dott. Foschi. per le pros-
stme elezioni del 1973. di 
fare in due modi: oopera-
re conseguenlemcnte con 
quanto si afferma, oppure 
fare come Varr. Ciaffi: 
buttare alle ortiche le idee 
cd essere < oriodossi » de-
mocruttiani. 

m. g. 

Culla 
ORVIETO. i5 

I-a ca«a del comnajmo Yla-
dimiro Belcapo o stata allic-
tata dalla nascita di una bel la 
e jtrazio^a bambma a cm 6 
stato impo>to il nomc di Dona
tella. A Vladimiro, alia gen
tile signora Estenna. alia pic-

Donatella, i nostri auguri. 

ASCOLI. 15. 
Un morto ogni sei giorni 

sulle strade della provincia, 
questi gli ultiini ilati rilevati 
in materia di infortunistiia 
stradale nel eorso del 1%7. 
Una statistical prcoccupante 
anche se, in confront" al pre-
cedente anno, i tnorti sulla 
strada sono diminuiti da ~u 
a »>2. 

I 62 morti restauo purtrup-
po ancora tanti e non \ale 
certo a diininuirne tutto il pe
so la considerazione elie e for-
temente aumentato il nuniero 
dei nuovi \eicoli inimatrico-
lati: circa 8.000 nuove auto nel 
1967. Per valutare lo sviluppo 
dei nuovi mezzi in circolazio-
ne bastera ricordare che alia 
fine del 1955 l'liltima tarpa ri-
lasciata superava di poco il 
numero 16.000: alia fine 
del 1967, cioe a distanza di 
dodici anni, si e avtito un in-
eremento di oltre 57.000 \eico-
li, con una proporzione di au-
mento sempre crescente. 

La rete stradale, come piu 
volte ahbiamo rileiato, non si 
e udeguata a tale sviluppo e 
neanche la tlisciplina degli au-
tnmohilisti ha fatto progrcs-
si. Ne fa fede I'aumento delle 
enntravvenzioni: nel 1966 era-
no circa 69.000. nel 1967 sono 
salite a piu di Ki.OOO. 

Sono tuttavia diminuiti gli 
incidenti: da 1966 a 1X04. I Te-
riti sono oltre 1.500, circa 200 
in meno rispetto al 1966. Nel 
complesso, dunque, nel 1967 si 
e fatto qualche progresso: na-
turalmente si tratta di un pic
colo passo avanti. probahil-
mente dovuto alia maggiore 
\igilanza sulle strade. E' tut
tavia auspicabile che a tale 
rimedio si affianchino gli in-
dispensahili miglioramenti del
la rete stradale. 

Centro per 

il commercio 

con I'estero 
ANCONA, 15. 

Le quattro Camere di com
mercio delle Marche hanno 
approvato la costituzione di 
un Centro operativo regionale 
per il commercio cstero. in 
conformita a quanto deciso 
recentemente dalla Umone re
gionale degli enti camerali. 
adottando le necessane deli-
berazioni che sono ora alia 
approvazione del competente 
mimstero. 

Non appena giungera la ap
provazione mimstenale. si 
prowedera immed:atamente 
alia costituzione legale del 
Centro operativo il cui com-
pito principale sara quello di 
dare una vahda assistenza al-
Ie aziende esportatnc:. specie 
alle piccole e medie Industrie 
e alle aziende artigiane che 
non possono disporre di una 
propria organizzaz;one per 
svolgere tutte quelle comples-
se operaz:oni connesse con i 
rapporti commerciali lntema-
zionali. 

Fabriano: cosi amministra il centrosinistra 

Un mucchio di promesse 

ma nessun fatto concreto 
Mentre i problemi del comprensorio fabrianese si aggravano e 
s'incancreniscono, la giunta comunale riesce a stento a portare 

avanti I'ordinaria amministrazione 

Dal nostro corrispondente 
FABRIANO. 15. 

/ / Conslglio comunale di 
taortano non si nunisce da 
qualche mese. Questa e la 
con/erma di un costume e 
dell'ordinaria amministrazione 
die caratterizza il governo lo
cale di centro sinistra al suo 
penultimo anno del mandato 
confentogli dall'elettorato. 

Se e'era un elemento in 
qualche modo qualijicante di 
questa amministrazione, esso 
era costttuito dalla nascita del 
Comitato per lo sviluppo eco-
nomico che avrebbe dovuto 
operate in collaborazione con 
la Gtunta, per affrontare gli 
endemtci e ponderost proble
mi della crescita sociale e ci-
vtle di Fabriano e delta zona 
montana. Questo organismo, 
a suo tempo rwendicato dat 
socialistt ed anzi condiztonan-
te la loro entrata in Utun-
ta. e anch'esso gia ftnito nel 
« mucchio» delle dtstnvolte 
inadempienze. 

AOOiamo avuto modo di ri-
levare come i primi a non 
credere alia funzione dt que
sto Comitato, fossero proprio 
gli aponenti delta maggioran
za. in particolare della DC, 
che da tempo ha subordina
te le scelte del governo lo
cale a quelle del gruppo di 
potcre gravitante attorno al 
senatore dc Merloni. II Comi
tato avrebbe potuto e doruto 
— come suggento dat comu-
nistt sin dal suo msedtamen-
to — dehneare, non gia una 
carta delle rivendtcazioni fa-
nnanest. ma. tenendo conto 
del discorso relattvo alio svi
luppo regionale che g:a vem-
va avanti. formulate le mdi-
caziom di un piano a carat-
tere comprensoriale per lo svi
luppo della montagna di cui 
taortano c il naturale capo-
luogo. 

Si poteva e doteva comm-
ciare dalla concreta questio
ne della nchicsta governati-
va di soppresstone del tron-
co terronario Fabriano - Per
gola La sospensione del prov-
veaimento tottcnuta peraltro 
per la pressione di tuttt i sm-
dacati e di tutti i partttt). ha 
indotto la Giunta a desistere. 
t- stato un pretesto. ricor-
rendo alia formula di un nuo-
vo studio sulla uttltta o me
no della ferroria. per accan-
ionare un problema scottanle 

Molte zone del Fabrianese si presentano ancora cosi 

e per non fare quello che in
vece tl Comitato doveva fa
re: I'elaborazione delle linee 
dt sviluppo che Fabriano e il 
suo comprensorio montano vo-
gliono proporre in sede regio
nale e naztonale. 

Da piu mesi il Comitato 
cittadtno per lo sviluppo eco-
nomtco non da segm di vi
ta non ha un programma, 
non ha una vtstone, e — quel
lo che e piu grace — non 
ha volonta di procedere, di 
contare. Lo confermano gli ultt-
mi fattr la rtchiesta di uti-
lizzare la legge 614 (per le 
aree depresse del centro-nord) 
per la costruzione della * pe-
demontana», strada di colle-
gamento longttudinale dei cen-
tri della fascia montana in
terna della nostra regione. Di 
questo problema il Comitato 
non ha discusso e tutto £ sta
to affidato a frettolosi inter- Otello Biondi 

CALCIO: le marchigiane della serie C 

Due scontri ad alto livedo 
ANCONA, 15 

II « menu » per domeni
ca si presenta con due 
«piatti prelibati (Del Du-
ca Ascoli-Maceratese e Ce-
sena-Sambenedettese) che 
certamente gli sportivi non 
mancheranno di gustare. 
Queste quattro squadre, in
fatti, occupando le primis-
sime posizioni della clas-
sifica, sono direttamente 
interessate alia vittoria fi
nale. 

II campionato e tuttora 
molto equilibrato, ma sta 
per entrare nella sua fase 
cruciate e fin da domeni
ca la classifies potrebbe 

subire uno scossone e in-
dicare di conseguenza, qua
li s iano le squadre vera-
mente candidate alia con-
quista del primato asso-
iuto. 

Molto incerta appare la 
lotta fra la Del Duca e la 
Maceratese: l'una reduce 
da una gagliarda prova sul 
campo del Rimini e 1'al-
tra. capofila del girone, 
sembra decisamente inten-
zionata a non lasciarsi rag-
giungere dalle immediate 
inseguitrici, fra le quali si 
trova anche la stessa Del 
Duca che, se riuscisse ad 
aggiudicarsi l'incontro, da-

rebbe un nuovo volto alia 
classified. 

Riguardo alia Sambene-
dettese, i rossoblu visi-
teranno il campo del for
t iss imo Cesena e, se i mar-
chigiani si sono riabilitati 
disputando un'ottima par
tita contro lo Spezia i lo-
cali non sono da meno 
avendo dimostrato, soprat-
tutto contro la Jesina, di 
essere un complesso tec-
nicamente ben dotato. 

Inoltre, il * Benel l i» di 
Pesaro sara teatro dello 
scontro fra le squadre 
adriatiche Vis Pesaro e Ri
mini, le quali cercneranno 

di finire il d iscorso lascia-
to in sospeso durante l'in
contro di andata, termina-
to a reti inviolate. 

Per concludere, non pri-
vi di interesse appaiono 
gli incontri Spezia-Jesina e 
Anconitana-Torres, specie 
il primo, mol to importan-
te per motivi diversi, s ia 
per l'una che per l'altra 
squadra. Infatti: lo Spezia 
mira a non perdere di vi
sta la capolista, mentre la 
Jesina cerchera con la for-
za della disperazione di 
allontanarsi dalle ult ime 
posizioni di classifica. 

venti dei comuni mteressati 
che non si sono ancora co-
stituiti in « Comunita » com
prensoriale come da tempo t 
comunisti hanno proposto e 
vanno sostenendo 

I problemi di Fabriano non 
sono di ordwana amministra
zione. La nostra citta e chia-
mata ad assolvere un ruolo-
pilota nel comprensorio mon
tano di cui c lepicentro; da 
qui la nostra legittima oppo-
sizione e le nostre preoccupa-
zwni. Da qui Vesigenza di sptn-
gere il Comune a superare le 
« morte gore» di una impo-
stazione impotente del suo 
ruolo ed il compito di tutte 
le forze democratiche per fa
re del governo locale un pro-
tagomsta attiro rispetto al fu-
turo della citta e delle popo-
laztoni montane. 

Licenziano operate aniiane 

per sostituirle con apprendiste 
Le ragazze « costano meno » e producono di piu - Questo il sistema in atto 
al cotonificio Gerli e alia Ghisa malleabile di Spolefo - 1500 disoccupati 

Operaie al lavoro in un'azienda tessile 

SPOLETO, 15 
Le geltano via come 

arance spremute queste 
anziane operaie. perche co
stano troppo: al loro po
sto assumono giovani ap
prendiste perche « costa-
710 » solo quindici-venti mi-
la lire al mese. 

Queste raqazze che ven-
gono a lavorare al Cotoni
ficio Gerli di Spoleto pro
ducono come le vecchic 
operaie o comunque sono 
poste vicino alle macchine 
non ad apprendere ma a 
faticare. 

Ed in questa fabbrica di 
250 lavoratori alia politica 
dei licenziamenti dello 
svecchiamento fa riscon-
tro questa azione di reclu-
tamento di giovanissime a 
sottosalario e la politica 
dell'orario «lungo » sino a 
died ore. Sessanta operal 
fanno il turno di notte da 
sette anni: mai hanno po
tuto cambiare turno. Que
sta situazione assurda & 
il risultato della politica 
di superfruttamento che 
viene esercitata in una cit
ta colpita dai licenziamen
ti dove la disoccupazione 
ragqiunge punte altissime. 
Questo fenomeno lo ritro-
viamo alia Ghisa Mallea
bile. vittime questa volta i 
auattrocento operai della 
Pozzi. 

Da anni I'azienda spole-
tiva licenzia. riassume. poi 
minaccia ancora licenzia
menti di massa. Ed e dl 
queste ultime settimane la 
minaccia di altri ridimen-
slonamenti. Ma intanto as
sume alcune unita lavora-
tive. assume operai con 
contratto a terming sei me
si per sei mesi. Una vec-
chia politica rispolverata 
per avere maroini di manoa 
vra ver i licenziamenti c 
le riassunzioni a seconda 
dell'andamento di mercato 
dei favori piii o meno gros-
si dello Stato. e cosi via. 

Sn oani onrraio deve pe-
sare I'incertezza del posto 
di lavoro perche sia «ad-
domesticabile » e dica di si 
ouando e'e da lavorare per 
dodici ore. 

Ed ecco che la politica 
delle ore straordinane di-
venta una politica di or-
dinaria amministrazione 
alia Ghisa Malleabile: que
sto vale per tutti tranne 
che per t lavoratori del 
gruppo fusorio dove, anzi 
gli operai. sono costret-
ti a lavorare solo cinque 
giorni a settimana. Gii 
stessi lavoratori del grup
po fusorio debbono usu-
fruire ancora delle ferie, 
dei riposi retnbuiti: ma 
questi dirilti non <r matu-
rano» mat e sulla busta 
paga si saldano solo cin
que giorni su sette. 

Tutto e subordtnato al 
ciclo produttivo: ecco per
che si lavora died o dodi
ci ore ed altri sono co-
stretti a lavorare per soli 
cinque giorni con riduzioni 
salariali. Ecco perche la 
notte i molatori <r vomita-
noo la polvere asfissiata 
da un ambiente nodvo. 

In questa drammatica 
realta economica, grandi 
Industrie come la Pozzi o 
il conte Gerli praticano la 
politica dei licenziamenti 
e del sottosalario, del su-
persfruttamento. Lo Stato 
e andato esmpre in soccor-
so di queste Industrie. Ma 
gli organi dello Stato, lo 
Ispettorato del Lavoro 
controllano queste indu-
strie, vigilano affinche sia
no rispettate le piii ele
mental norme legislative 
contrattuali? E se vigilano 
perche non colpiscono que
ste Industrie? 

Alberto Provantini 

Citta di Castello 

Sciopero alia«North 
e alia SOGENIA 

» 

Spolefo: 

bolletfe 

trimestrali 

deirAEM 
SPOLETO. 15 

La direzione della Azienda 
elettrica municipahzzata di 
Spoleto rende noto di avere 
adottato la penodicita trmie-
strale |K?r la fatturazione dei 
consumi di energia elettrica 
agli utenti gia a fatturazione 
bimestrale. 

Tale inno\ azione detenninera 
la riduzione da 12 a 8 delle 
\ isite annuali che i lettunsti 
e gli csattori efTettunno al do
micile degli utenti sopra in-
dicati. 

» 

CITTA' DI CASTELLO. 11 
1 mille oj>erai degli .stabilimcn-

ti * Nardi * e * SoGeMa i <ii Cit 
ta ill Ca.stello scende-.inno an
cora in .vciojMjro .sabato 16 mar-
zo i>er 24 ore IMT prote>tare con
tro l'lntran-sigente atteg'^iamento 
della direzione delle azirnde che 
nliutano di di.scutere sul colle 
gamento del preniio di produ/io-
ne agli element! obbiettivi della 
produ/ione .ste.->sa. Nei giomi 
.scorai (|iie.sti lavoratori nanno 
gia scioperato JKT 1M ore rea 
Iizzando la piu ampia umta tra 
le organizzaziont smdacali e con 
I'lmpegno <ji t>ortare avanti la 
lotta unitariamente per piegare 
la resistenza dei padroni. 

A decidere la prosecu/ionc e 
I'lnteasificazione della lotta e 
stata una grande a&semblea um 
tana degli operai. La lotta dei 
lavoratori della * Nardi » e del
la c SoGe.Ma » acqui->ta partiro 
lare significato per il fatto che 
Cvsa serve a rimuovcre una 
delle piu gravi ^ltuazio'ii di sot
tosalario c-si-stenti nella nostra 
prov ineia. 

Positivo 
bilancio 

della Casa 
di riposo 

« Le Grazie » 
TKKNI. la 

La casa di riposo Le Grazie 
ha present,ito un positivn bi
lancio dell'opera .sociale s\ol-
ta. Neli'ultimn anno le prosen-
7V sono aumentate di \entuno 
umta. La media delle- prcsm/o 
e di centoventicinqiie pcrsone 
(Hi an/iani ricovcrati nella 
Casa gc&tita daH'Anuninistr.i-
/ione comunale vivono a liin 
go: l'ctii media della moita 
lita e di ottanta anni. supc 
riore di otto dieci anni a quel
la na/ionalc. 

In questa Cas,i di riposo il 
Comune ha reali/zato il mo 
dcrno ed attre/zaUi centro ge-
riatrico. fornito anche di una 
palestra ed in fun/ione non 
solo per j:li ospiti nella casa 
di riposo ma per tutti gli an 
ziam che hanno bisognn di 
particolare cure di medicina 
preventiva. e di curare le ma 
lattie tipiche della vecchiaia. 

Positivo anche il bilancio fi-
nan/iario. sui trenta milioni di 
lire, che si chiude con un con 
tribute* a pareggio del Comu 
ne |KT tre miliom di lire. 

Per la costruzione del sottovia di Fontivegge 

Perugia: caos nel traffico 

*:-\&V->r<*fy$. ••'••• ; -
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II grafico moslra il dedalo di deviazuni e strozzature imposle dai lavori per il solfovia 

PERUGIA. 15 
Malgrado Is buona volonta e la massacran-

!e e paziente fatica dei vigiii urban I, mal-
grado il notevole apparato segnalelico, i pre 
visti disagi provocati dai lavori di costru
zione del sottovia di via Cortonese a Perugia 
ti slanno puntualmente verificando. II gnip 
po contiliare comunista, in considerazione ap-
punto del gravissimi inconvenienti che si sa-
rebbero manifestati, ha proposto di eseguire 
una serie di lavori aventi anche carattere 
di ernergenza, capaci di permettere un piu 
rapido scorrimenlo soprattutto lungo la diret-
Irice via Pallotta-SettevaHi che maggiormen-
te risente della forzata chiusura del passag-
gio a livello di Settevalll. 

I lavori proposti dal PCI prevedono la co
struzione di un tratio di strada dal caval-
cavia di Borghctto di Prep© fino alle Sette
valll adatto al traffico leggero. In alterna-
tiva, come chiesto gia da due anni, I con
signer! comunisti prnpongono la sisttmazione, 
con eventual* raddoppio, della strada comu
nale dl via Casfa dl Prvpo can mlglloramento 

dell'innesto sulla via Borghetlo di Prepo can 
la ere azione di un breve tronco di strada dl 
circa 100 metri. Le proposte riguardano inol
tre la sistemazione di via Costa di Prepo nel 
tralto finale con la utilizzazione delle strade 
di lollizzazione, la messa a punto della stra 
da fra il campo boario e via Borghetlo di 
Prepo, la accelerazione dei lavori di urba-
nizzazione prima ri a a carico dei privati nel 
tratto Campo di Marie - Borghetlo e la siste
mazione della strada vlcinale dei Cappucci-
nelli dal sottovia di S. Lucia alia Slatale 75 
bis con creazione di un nuovo access* a 
questa. 

Si tratta in definitiva dl lavori che se 
realizzafi pot rebbe ro essere valid! anche nel 
futuro almeno sino alia eliminazione del pas-
saggio a livello di via delle Seltevalli. E 
questo e importante in prospettiva, ancor 
piu importante e rimediare al disagio che I 
lavori di via Cortonese, se le cose resferann* 
come sono, procure ran no a tanta parte dell* 
popolazione ed al traffico •sterna par «h>» 
un anno. 
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